
Resoconto dei Consigli Comunali di aprile 2009

Si sono svolte quattro sedute di question time e cinque sedute ordinarie.
E' stato senza dubbio uno dei mesi di maggiore impegno, sia dal punto di vista della quantità che 
della qualità ed importanza delle delibere approvate. Ciò si spiega in larga misura con il fatto che il 
22 aprile scadeva il termine (45 giorni prima delle elezioni) entro il quale il Consiglio comunale 
aveva facoltà di approvare delibere senza particolari condizioni, mentre da quella data in poi 
possono essere approvati soltanto atti improrogabili ed urgenti (ciò che avverrà, nel mese di 
maggio, per il primo Piano Operativo Comunale, per la nomina del Difensore Civico e per il 
Regolamento quadro delle Consulte comunali).
Ciò premesso, le delibere approvate in questo mese, hanno riguardato tra l'altro:
l'approvazione del documento d'indirizzi sulle politiche ambientali per la sostenibilità urbana;
l'approvazione del Piano triennale 2009-2011 per il benessere sociale;
l'approvazione del Regolamento Urbanistico Edilizio;
l'approvazione dell'intesa tra Comune e Demanio per il Piano Unitario di Valorizzazione delle aree 
ex-militari;
l'approvazione dell'accordo territoriale per gl' insediamenti commerciali al polo CAAB;
l'approvazione del programma per l'integrazione del trasporto pubblico locale e del servizio 
ferroviario sulla direttrice Bazzanese;
l'approvazione di modifiche ai Regolamenti d Igiene, per la Gestione degl' impianti sportivi e per 
l'Imposta sulla Pubblicità;
l'approvazione dei nuovi Regolamenti sulla Fauna, sul Verde e per la Gestione dei materiali naturali 
derivanti da attività di scavo e inerti da attività di demolizione e costruzione;
l'approvazione del nuovo Regolamento per la concessione e gestione delle Aree Ortive;
l'approvazione del Conto Consuntivo 2008;
l'approvazione dell'Odg conclusivo dell'Istruttoria Pubblica sulle politiche per il superamento 
dell'handicap.


